
 

 

 

2023年度 関西学院大学体育会同窓倶楽部 第３回 幹事会 記録 

 

日 時 ２０２３年９月１５日（金）１８：３０～１９：２２ 

場 所 大阪梅田キャンパス １４０５教室 

 

議事に先立ち、元木会長からフェスタ実施に対する謝辞があり、今後の活動も力を合わせて取り組んでいくとの

意向が述べられた。次に、渡辺元会長、古川元アメリカンフットボール部OBOG会長ご逝去の報告があり、黙

祷を捧げた。 

続いて、新たに幹事になられた方々の紹介があった。 

・監督会会長、副会長（規約第8条3項 監督会会長、副会長は幹事長推薦の幹事とする） 

  小野博史会長（ゴルフ部1980年卒：試合のため欠席）、加納庸光副会長（ハンドボール部1982年卒）、 

小樋山樹副会長（ラグビー部2012年卒）、 

・常任幹事の欠員補充 堀田勇紀氏（合気道部2003年卒：広報委員会） 

続いて、現役の近況について報告があった。 

サッカー部     総理大臣杯準優勝 

剣道部  関西学生剣道優勝大会３位 

   関西女子学生剣道優勝大会優勝 

弓道部  全日本学生弓道選手権大会女子個人の部 

   稲薮紫音（国際１）準優勝 

ソフトテニス部 西日本学生ソフトテニス選手権 

   男子近藤（４）優勝、男子重森（４）４位 

最後に、覇業交換（12/3）の案内があり、出席が呼びかけられた。 

 

議 題 

【報告事項】  

１． フェスタ・総会について                               

＜資料①「2023年K.G.A.A.フェスタ・総会 実績報告」「フェスタ・総会参加者アンケート」＞                     

   渉外委員長から、まず、当日の運営に協力いただいたＢグループ幹事に謝辞が述べられた。続いて、資料

①に基づき説明があり、収益は今後の活動の財源とすること、および、今後の開催についてはアンケート

結果を参考に検討するとの報告があった。 

 

   主な説明内容は次のとおり。 

・収支において、予算より約65.5万円の収益増となった。 

    主な要因は、お祝い金の増、参加者数約100名減によるドリンク代の減、DVD制作の見送りなどによ

る諸経費の減である。 

   ・アンケート結果では、構成はほぼ問題なかったと考えられるが、来賓紹介の仕方、ビール配膳のタイ 

ングなどは検討が必要である。 

   ・今後の開催形態については、アンケート結果では「毎年、平日夜間のホテル開催」64％、「土曜・日

曜昼間の上ケ原開催と平日夜間のホテル開催の隔年開催」28%であった。 

 

   なお、相撲部幹事から、遠隔地でも参加できるようリモート開催なども検討してほしいとの要望があっ

た。 

      

２．ゴルフコンペについて                                

＜資料②「K.G.A.A.主催 第57回ゴルフコンペ開催のご案内」「ゴルフコンペ出欠表」＞ 



 

 

   渉外委員長から、資料②に基づき実施方法、参加費、申し込み方法などについて説明があり、9月13日時

点での出欠状況について報告があり、最終締切日は９月２２日（金）必着であるとの連絡があった。 

 

 ３．「課外活動支援募金」に関するアンケート結果について 

   幹事長から、まず、アンケート調査協力へのお礼が述べられた。続いて、課外活動支援募金の認識及び使

用について各部の現状把握のためアンケートを実施したとの主旨を振り返ったのち、アンケート結果概要

の報告があった。 

    主な説明内容は次のとおり。 

   ・43部のうち29部から回答があった。 

・制度については「よく知っている（58.6％）」「知っているが詳しくはわからない（37.9％）」計96.5％ 

 が知っている。 

・知っているクラブのうち利用しているのは65.5％。よく知っているクラブは利用している。 

・振込み方法は専用用紙利用が73.7％で最も多い。 

・利用していないクラブの理由は、80％がよく知らない、20％が手続きが煩雑、であった。 

・今後は60％が利用しようと思っている 

・希望する募金方法は、自動引き落とし、WEB申し込みによるクレジット決済、など複数の選択肢の要

望があった。 

・コメントには、大学からの説明会やパンフレット作成の要望、所得税減免措置の周知、使用申請の手続 

 きの改善などの要望があった。 

    

   なお、アンケート結果は、クラブ名を記載せずにスポーツ振興・統括課へ報告し、制度の周知、振込方法

選択肢の増加、使用手続きの改善などの要望を伝え、検討を依頼したとの報告があった。 

 

４. その他 

  財務委員長より、年会費およびフェスタチケット代等入金の協力への謝辞が述べられたのち、会費等納入

状況報告の報告があり、未納の3部に対し、会計担当に確認していただきたいとの依頼があった。 

 

【連絡事項】 

１．スポーツ関係者合同会・OBOG会長会について 

幹事長から、主旨・目的の説明があり、次のとおり開催するとの連絡があった。 

 

日時：２０２３年１２月１２日（火）１８：３０～２０：３０（予定）（議案書の１８：００を訂正） 

会場：関西学院会館 レセプションホール 

対象者：学院・大学関係来賓、各部部長、各部監督、各部OBOG会会長、KGAA役員 

※合同会に先立ち、１７：３０（予定）からOBOG会長会（１時間程度）を開催予定。 

 

なお、各部部長、各部監督、各部OBOG会会長宛には別途、案内するが、幹事のみなさまからもお声が

けいただきたいとの依頼があった。 

また、現場指導者への感謝と慰労が主旨・目的のひとつなので、部長、監督は招待とし、OBOG会長、

幹事は会費制である旨、説明があった。 

 

さらに、OBOG会長会は、OBOG会費徴収をテーマに意見交換、情報交換をする予定であり、基礎資料 

として簡単なアンケートを予定しているとの連絡があり、来週を目処に、OBOG会長宛に送るのでご協

力をお願いしたいとの依頼があった。 

  

２．覇業交歓について 



 

 

   幹事長から、次のとおり実施されるとの連絡があり、多数ご参加いただきたいとの依頼があった。 

   日時：２０２３年１２月３日（日）１４：００～ 

   場所：関西学院中央講堂（西宮上ケ原キャンパス） 

 

３．その他 

   加納監督会副会長から、監督会報告があった。 

   ・KGADに関し、アンケート調査や情報交換を行っている。 

   ・全クラブが加盟できるよう応援したい。 

   ・KGAAとは、今まで以上に連携を図りたい。 

 

                                        以 上 

 

 

 最後に、松井副会長から閉会の挨拶があり、フェスタ実施への協力、参加に対する謝辞が述べられ、今後の活

動にもご協力いただきたいとの依頼があった。 

 

                                         

  ◎第４回幹事会  １１月２７日（月）１８：３０～２０：００  

                              大阪梅田キャンパス １４０５教室 


